ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



23.09.2020

Grünfläche am Elisabeth-Markt nutzbar machen

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Grünfläche am Elisabeth-Markt für die Standlbetreiber und Marktbesucher zu öffnen und nutzbar zu machen. Dabei sind verschiedene Nutzungsmodelle zu prüfen und dem Stadtrat vorzustellen, seien es einzelne Sitzgelegenheiten oder auch die Erweiterung des Biergartens "Wintergarten". Ebenso ist zu prüfen, ob und wo an diesem für den Stadtbezirk so einzigartigen Ort, bei nächster Gelegenheit ein Maibaum aufgestellt werden kann. Soweit sich Teile der Grünfläche im Eigentum des Freistaates befinden, soll ein Einvernehmen über eine temporäre Nutzung herbeigeführt werden.

Begründung

Seit Beginn der Abrissarbeiten des alten Umspannwerkes durch die Stadtwerke und der Unterbringung der Marktstandl in Containern hat der Elisabethmarkt viel von seinem ursprünglichen Charme verloren. Wie den Medien zu entnehmen war, verzeichnen die Händler einen Umsatzrückgang von rund 15%. In den engen Wegen zwischen den Containern finden die Marktbesucher keinen Platz zum Verweilen. Deshalb soll die naheliegende Grünanlage zumindest bis zum Abschluss der Bauarbeiten, vermutlich 2023, für eine Sondernutzung im Rahmen des Marktbetriebes geöffnet werden. Hier könnte dann nach dem Vorbild des Viktualienmarktes auch ein Maibaum aufgestellt werden.

Dr. Evelyne Menges

Stadträtin